

Stand: 2010-10-14

Julian Langer ist ganz sicher einer der talentiertesten Musiker unserer Region

Geboren in Weimer und aufgewachsen in Trier, entwickelte sich bereits in seiner Jugend eine große Leidenschaft für die Musik.

Nach den ersten „Gehversuchen“ auf der akustischen Gitarre hielt er mit 16 Jahren dann endlich SEIN Instrument in den Händen: Den E-Bass! Zuerst autodidaktisch, dann bei diversen Lehrern, erlernte er das Bassspiel nach und nach bis er, kaum 4 Jahre später, an das „Conservatoire de musique de la ville Luxembourg“ ging, um dort Jazz Bass bei Romain Heck zu studieren.

Inzwischen sind es mehrere hundert Konzerte und Musicals, in denen er als Studio-, Session- und Livemusiker in den verschiedensten musikalischen Stilistiken sein Können dem Publikum präsentierte.

Eifel Zeitung